



État policier en réponse aux Gilets-Jaunes...«Grand jeu» des bases en Afrique

Infolettre du 15 janvier 2019

Par Mondialisation.ca

Mondialisation.ca, 15 janvier 2019

Sélection d'articles :



[Prévisions 2019 pour l'Afrique et l'Eurasie](#)

Par [Andrew Korybko](#), 11 janvier 2019

Le changement de paradigme, catalysé par l'émergence d'un ordre mondial multipolaire, s'est encore accéléré en 2018. Il touche à tous les domaines, et l'on peut s'attendre à voir toutes ces tendances poursuivre le grand changement géopolitique sur les zones Afrique-Eurasie au cours de l'année qui commence.



[Le ministre français de l'Europe et des Affaires étrangères Jean-Yves le Drian ou la «respiration démocratique» de la France en Syrie...](#)

Par [Mouna Alno-Nakhal](#), 12 janvier 2019

Bien qu'il soit trop tôt pour parler de victoire ou de défaite, il est clair que pour le camp otano-arabo-sioniste l'annonce du retrait américain du nord-est de la Syrie est une catastrophe, tandis que pour le camp adverse elle est une victoire. Une victoire venue s'ajouter à toutes les précédentes niées ou reconnues avec une foule d'arrière-pensées, comme ce fut le cas du ministre français de l'Europe et des Affaires étrangères, Jean-Yves le Drian...



[Gilets-jaunes, IXème acte: La légitime défense et la fin de l'ordo libéralisme](#)

Par [Jean-Yves Jézéquel](#), 12 janvier 2019

Le peuple Français, qui est solidaire du mouvement des Gilets-jaunes à 80%, est le premier et depuis 40 ans, celui qui souffre en silence et qui attendait le moment où il devrait mettre fin à cette violence gratuite contre lui. La parole de l'Abbé Pierre dit bien ce qui concerne ce peuple des humbles, des petits, des « sans-dents »...



[L'abandon de la vocation internationale et humaniste de la Révolution haïtienne de 1804 est la conséquence de l'acte diplomatique infâme du 10 janvier 2019!](#)

Par [Joël Léon](#), 14 janvier 2019

L'un des aspects fondamental de la révolution haïtienne de 1804 est sa vocation internationale. Les ancêtres savaient pertinemment que la consolidation de l'indépendance acquise passe nécessairement par la libération de tous les autres peuples vivant dans la servitude. Ainsi est formulée la base de la diplomatie haïtienne, « Le pays de Jean Jacques Dessalines et d'Alexandre Pétion doit être toujours du cote des faibles et des persécutés ».



[Le gouvernement français prend des mesures pour imposer un État policier en réponse aux Gilets Jaunes](#)

Par [Kurt Nimmo](#), 15 janvier 2019

Taguer l'Arc de Triomphe, fracasser le visage de la statue de Marianne, symbole de l'État français, et détruire des propriétés privées le long des Champs-Élysées seront considérés comme des incidents mineurs si les Gilets Jaunes mènent à bien leur projet - une action organisée contre les banques.



[Le «grand jeu» des bases en Afrique](#)

Par [Manlio Dinucci](#), 15 janvier 2019

Les militaires italiens en mission à Djibouti ont donné des machines à coudre à l'organisation humanitaire qui assiste les réfugiés dans ce petit pays de la Corne d'Afrique... L'Italie a là une base militaire qui, depuis 2012, "fournit un support logistique aux opérations militaires italiennes qui se déroulent dans l'aire de la Corne d'Afrique, Golfe d'Aden, bassin somalien, Océan Indien".

Pour consulter tous les articles récents cliquez [ICI](#)

Soutenez le Centre de recherche sur la Mondialisation :

[Devenez membre de Mondialisation.ca](#)

[Faites un don](#)

La source originale de cet article est Mondialisation.ca
Copyright © [Mondialisation.ca](#), Mondialisation.ca, 2019

Articles Par : [Mondialisation.ca](#)

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca